

Bericht des Obmannes

Korneuburg, im Februar 2014

Liebe Schachfreunde,

ein turbulentes Jahr in dem sich einiges bewegt und vor allem verändert hat, liegt hinter uns.

Die vergangene Spielsaison schlossen wir am 25. Juni 2013 mit einem Blitzturnier ab. Wir waren wieder bei folgenden Veranstaltungen mit jeweils einem Schachstand vertreten:

Am 7. September beim Großtauschtag des Briefmarkensammlervereines Korneuburg, am 21. September beim Korneuburger Stadtfest und am 9. November beim Korneuburger Sport- und Gesundheitstag. Hierbei kamen unsere neuen Vereinsfolder ebenso wie unser Drop Style Flag (Vereinsbanner) zum Einsatz. Ich möchte mich im Namen des Vereines bei allen Helfern bedanken. Witterungsbedingt musste leider am 13. September der Veranstalter das Korneuburger Jugendstadtfest absagen. Dem Sieger des KO'BURG OPEN 2013, unser Stockerauer Schachfreund Internationaler Meister (IM) Mag. Harald Grötz, wurde am 21. Jänner 2014 vom Obmann der Wanderpokal mit dem eingravierten Siegernamen übergeben. Vor der Pokalübergabe lud unser Schachkollege IM Mag. Harald Grötz unsere Jugendgruppe zum Jugendschachtraining gemeinsam mit unserem Jugendbetreuer Johann Haider ein. Lieber Harald: Im Namen des Schachvereines Korneuburg und unserer Jugendgruppe möchte ich mich für Deine Lehrstunde bedanken und gratuliere auch auf diesem Weg, nochmals zum Gewinn des vergangenen KO'BURG OPEN.

Der Saisonstart in die neue Saison war alles andere als schön. Kurz vor Beendigung der Sommerpause teilte mir unser ehemaliger Wirt mit, dass er beabsichtigt, die Räumlichkeiten des "Gasthauses im Stock", zu verkaufen. Wer es kaufen wird und wie die weitere Nutzung dieser Räumlichkeiten aussieht, wurde mir zu diesem Zeitpunkt nicht mitgeteilt. Jedenfalls war Anfang September der Verkauf unter Dach und Fach und es war endgültig, dass Wohnungen errichtet werden. Sei's drum: Unsere Vereinsabende fanden ab dem 10. September im "Sporttreff" (Schul- und Sportkantine in den Guggenberger Sporthallen Bankmannring 21) statt. Leider konnte das Ambiente weder beim Vereinsabend noch in der Weinviertler Meisterschaft entsprechen. Ich möchte mich beim Betreiber des "Sporttreffs" bei der Familie Elisabeth und Rudi Eisler über die Möglichkeit zur Durchführung unseres Spielbetriebes bedanken. So mussten wir im Jänner 2014 wieder ein Vereinslokal, welches so weit als möglich, den Anforderungen des Schachvereines (Vereinsabend am Dienstag mit Jugendbetreuung, der Meisterschaftsspiele in der Schachgruppe Weinviertel am Freitag und die Durchführung des KO'BURG OPEN, jeweils am 1. Mai jeden Jahres sowie den Anforderungen der Mitglieder, auch in Anbetracht dessen, dass unter den Vereinsmitgliedern auch Kollegen mit körperlicher Behinderung anwesend sind) gesucht werden. Wir wurden in Korneuburg mit dem Lokal "Holzhitten" in der Johann-Pamer-Straße 4, fündig. Wir hoffen ab dem Februar 2014 in guter Zusammenarbeit mit der Betreiberin des Lokales "Holzhittn" in sehr angenehmer Atmosphäre unserem königlichem Spiel nachkommen zu können.

Ich wünsche allen Mitgliedern des Vereines ein erfolgreiches Jahr 2014

Ihr / Euer Kurt Broneder

WICHTIGE MITTEILUNG!

Ab Februar 2014 finden unsere Klubabende in unserem neuen Vereinslokal statt.

Holzhittn, 2100 Korneuburg, Johann Pamer-Straße 4